

# AWDI

## Relawan A A, Asep Bule: Silaturahmi dan Konsolidasi Penguatan Team Relawan Sahaja Kecamatan Cisolok

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.AWDI.OR.ID](http://SUKABUMI.AWDI.OR.ID)

Oct 4, 2024 - 02:31



Silaturahmi dan Konsolidasi  
Relawan Sahaja Cisolok  
Untuk Kemenangan Asep Japar Andreas  
Coblos Paslon Nomor 2

Kecamatan Cisolok untuk menangkan Paslon Nomor 2 Asep Japar Andreas A A telah dilaksanakan di Cisolok, Kamis 03, Oktober 2024.

Menurut Asep Bule dari Relawan A A bahwa acara Silaturahmi dan Konsolidasi Penguatan Team Relawan ini diselenggarakan oleh Ketua Relawan Sahaja Cisolok Bung Ujang Grey dan rekan.

“Ketua Relawan Sahaja, Bung Grey dan Rekan terus bekerja, terus berjuang bersama-sama untuk memenangkan Paslon Nomor 2 Asep Japar Andreas, dengan kekompakan kami yakin semua bisa terwujud, paslon A A menang, Coblos Paslon Nomor 2,” Kata Asep Bule.

Hal senada disampaikan oleh Ketua Relawan Sahaja, Bung Ujang Grey mengaakan bahwa dirinya bersama teamnya akan berjuang sekuat tenaga untuk memenangkan Paslon Nomor 2 Asep Japar Andreas.

“Coblos Paslon Nomor 2 Asep japar Andreas, pasangan A A ini adalah pilihan tepat untuk Kabupaten Sukabumi,” kata Ujang Grey.

Relawan Sahaja di Ketuai langsung oleh Ujang Grey, Wakil Ketua Oges, Bendahgara Yadi Mulyadi.

“Relawan Sahaja menyampaikan bahwa apa yang dirasakan dilapangan dan ditemukan dilapangan untuk sama-sama diperhatikan dan evaluasi bersama, serta Komunikasi terus terjalin,” ungkap Ujang Grey.

Acara tersebut juga di Hadiri, Umar Sinaga, Cucu Mulyana, Kang Anwar Pelor dari Laskar A A serta para tamu undangan dan keluarga besar Relawan Sahaja.

\*\*\*

Lagu dan musik AI

Relawan sahaja relawan a a menangkan paslon nomor dua

Kami bergerak kami bekerja Relawan sahaja untuk a a

Berawal dari kebaikan kami hadir untuk lanjutkan kebaikan

Oh yeah ouuh yeah ....yeah yeah...

Kopi Hitam Kopi Susu Diseduh pake air panas

Kami siang malam terbayang selalu Asep Japar Andreas

Nikmati kopinya berkah silaturahminya

Kami selalu bersama A A di manapun berada, Kami relawan a a

Relawan Sahaja Coblos Nomor dua well dederedken

gasken

Relawan Sahaja Kerja Bersama Maju Bersama, , Kami relawan a a

Relawan Sahaja berkata Coblos Nomor dua Pasangan Asep Japar Andreas

Pilihan Tepat Warga Kabupaten Sukabumi, , Kami relawan a a

Kami tetap bersama A A dan A A tetap bersama kami

Relawan Sahaja Coblos Nomor dua well derededken

gasken

oke gas, oke gas, oke gas Relawan Sahaja Kerja Bersama Maju Bersama

Relawan Sahaja berkata Coblos Nomor dua Pasangan Asep Japar Andreas

itu jalan terbaik untuk melanjutkan kebaikan, Kami relawan a a

oke gas, oke gas, oke gas coblos Asep Japar Andreas

Relawan Sahaja Coblos Nomor dua well derededken

gasken